



つくしだより

2月号

れんげ組のお部屋で遊んできました。
 入るのに戸惑っていた子ども、保育者の膝でみんなが遊んでいる様子を見ていたら大丈夫と分かって一緒に遊び始めました。
 つくし組にはないおもちゃに興味津々。
 もっとこのお部屋で遊びたいな、れんげ組さんみたいになりたいな、と進級を楽しみにできる様な交流を重ねていきたいです。

制作が大好きな子どもたち。準備が始まると自然に集まって来ます。黄色いポリパックに黒いビニールテープを張って鬼のパンツを作りました。普段使っているシールよりもビニールテープの粘着力は強く、台紙から剥がすのが大変そうでした。「できない!!」と手伝ってほしがる子ども少し増えてあげると頑張っていました。普段の遊びの中でも、小さなめくれを見つけると根気よくカリカリと剥がしては満足そうにしている子は、ビニールテープを剥がすのも集中していました。出来上がるまで早速「はく!!」。みんなでかわいい子鬼に変身して♪おにーのパンツはいいパンツ〜♪と歌いながら踊りました。遊んでいてふと口ずさむたびに思い出して「おにパンツはく!!」と。「(じ) ぶんで!!」「じょうずできた!!」作った鬼のパンツを得意気にはいて遊んでいる子どもたちです。
 お花紙を丸めてセロテープを貼ってみんなで豆も作りました。

1日の豆まき会ではすみれ組の鬼さんたちが来てくれます。元氣よく豆まきして怒りんぼ鬼や泣き虫鬼を退治しちゃおう!!



お誕生日おめでとう

ふせ みなみちゃん
 わたなべ とうまくん
 みなみかわ くるみちゃん

*お誕生会は20日(水)です

げんきでね!

やまはらかのんちゃん
 1月末で退園しました。

お忙しい中、懇談会にご参加いただきありがとうございます。
 トイレトレーニングや、食事、歯みがきなど、気になることを保育士や保護者同士でも気軽に話すきっかけにしていただけなら嬉しいです。



* * * * *
 * * * * *